Sr. Don Claudio SANCHEZ-ALBORNOZ Bucnos Aires

Mi querido presidente y amigo:

La finalidad principal de esta carta es remitirle el proyecto de Presupuesto para los tres últimos trimestres del año actual. Lo he hecho con Alvajar y sin contar con los ministros hasta que usted lo vea. Queda adaptado a lassituación que se producirá chaeguida, cuando Maldonado dimita el cargo de Ministro y pase a la Vicepresidencia de las Cortes. Para ello, como usted verá, ha sido aumentada la asignación a las Cortes en la cantidad misma que venía cobrando como Ministro (asignación y gastos de correspondencia). Mo fue eso lo que Vd. le ofreción Por otra parte el Ministerio de Justicia e información se mantiene con la misma dotación glabal, pero bajando 50.00 francos en los gastos de correspondencia para aumentárselos a Lolita, pues como Secretaria es muy poco lo que cobra: menos que Fernández y casi al mismo nivel que Guill, al cual además de las 380.00 de su signación considero justo darle 20.00 más, que tampoco suponen aumento ya que el Sr. Otero los percibirá de menos y connconsentimiento del cuth así se viene haciendo. He suprimido la Sección que se titulaba CONSEJO DELEGADO DE LA REPUBLICA ESPAÑOLA EN MEJICO. Los sobrantes han aumentado el fondo para gaztos imprevistos, acción política, etc. - Le ruego que me devuelva pronto este proyecto con las instrucciones que considere oportunas, pues ya para fin de este mes tengo que hacer las nominas ajustandome a el. - El primer trimestre se ha liquidado sin deficit y con algún sobrente, habiendo quedado pagado todo, incluso lo de Pilar que fue cunatioso como usted sabe, es decir que nada se debe. El nuevo ejercicio puede ser más desahogado.

No he introducido ninguna modificación en la dotación de los Ministerios, todo queda como estaba, y lo mismo la Presidencia, pero en esta encuentro anormal que la
asignación siga siendo nombbla de los Ministeros y la indemmización por correspondencia
mucho menor. Al menos esta deberé aumenterse y disponer Vd. de ella como hacen todos,
ya que shí tiene usted también sus gastos, incluso ## la necesidad de pagar una Secretaria.

Anteayer sábado se celebraron dos actos. Uno ha imposición de la crus de la Orden de Eiberación al Sr. Guerreiro, que resultó muy concurrido y bien, com un hábil discurso de Maldonado. Por la nocho el acto de conmemoración del 14 de abril: Boix, Jimeno, Irujo (que leyó también una cuartillas de Sanz) y Valera. Este hizo un extenso discurso de doctrina, magnifico, como en sus mejores tiempos, y fue tan aplaudido como pudo serlo antaño en Carlet o en la Plaza de toros de Valencia. - Por separado festejaron ayes la misma fecha otros republicanos, pero no tengo noticias del acto. Es lamentable esta divergencia, pero creo que la cosa no tiene remedio.

Supongo que usted se encuentra ya bien del todo y en plenas tareas docentes. Que siga la salud, y reciba un cordial abrazo de su buen amigo,